
Subject: Proscar nicht mehr zu bekommen???
Posted by Seba on Tue, 22 Dec 2009 10:53:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo

ich benutze seid langer Zeit Proscar und bin damit sehr zufrieden. Bei meinem letzten
Artztbesuch wurde mir mitgeteilt das Proscar für mein Problemchen nicht mehr zu bekommen
sei. 
Dar Grund soll daran liegen, dass auch wenn man die Tablette in 4 Stückelt ist immer noch eine
Überdosierung vorhanden und das soll laut Gesetzgeber seit kurzem verboten worden sein... 

Ist das Wahr??? Was kann ich jetzt bezeihen auser Propecia um den RIESIEGEN Kosten aus
dem Weg zu gehen? 
Oder kann man das noch irgend wo doch beziehen??? 

Ich danke schon mal für den Antworten;)

lg Seba
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